



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Hilarion a rencontré le cardinal archevêque de Varsovie, Mgr Kazimierz Nycz



Le 11 septembre 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu à l’Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode, dont il est le recteur, le cardinal Kazimierz Nycz, archevêque de Varsovie, qui effectue une visite privée à Moscou.

Prenaient part à la rencontre : l’archevêque Celestino Migliore, nonce apostolique en Fédération de Russie, le prêtre Matteo Campanaro, secrétaire du cardinal, le prêtre Vladimir Kabak, clerc de la cathédrale catholique de l’Immaculée-Conception de Moscou, en tant qu’interprète, et le prêtre Alexis Dikarev, collaborateur du Secrétariat du DREE aux relations interchrétiennes.

Mgr Hilarion a chaleureusement souhaité la bienvenue à son hôte, pour la seconde fois à Moscou. Le métropolite est revenu sur l’importance de la visite de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie en Pologne, en août 2012, pendant laquelle Sa Sainteté et le primat de la conférence

des évêques catholiques de Pologne, l'archevêque J. Michalik, avaient signé un Message commun, adressé aux peuples de Russie et de Pologne, les invitant à la réconciliation.

Pendant l'entretien, qui s'est déroulé dans un climat de compréhension mutuelle et de bienveillance, il a été question des rapports entre l'Église et l'état en Russie et en Pologne, notamment du problème de l'enseignement de la religion dans les écoles publiques. Le cardinal Kazimierz Nycz a raconté que les prêtres de l'Église catholique romaine, comme ceux de l'Église orthodoxe polonaise, avaient le droit de dispenser des cours de catéchisme dans les écoles, bien que celles-ci soient laïques. Le métropolite Hilarion a constaté que les représentants de l'Église orthodoxe russe étaient privés de cette possibilité en Russie depuis plus de cent ans, ce qui a des conséquences néfastes sur l'éducation morale de la jeunesse.

Les interlocuteurs ont constaté avec satisfaction l'élévation du niveau des relations bilatérales entre le Patriarcat de Moscou et l'Église catholique romaine, dont la rencontre historique entre le pape François et le patriarche Cyrille, à La Havane, le 12 février 2016, a été un témoignage fort, de même que la venue des reliques de saint Nicolas en Russie, en mai-juillet 2017.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46129/>